

Keiner wird gefragt, wann es ihm recht ist,  
Abschied zu nehmen von Menschen,  
Gewohnheiten, sich selbst,  
Irgendwann, plötzlich heisst es, ihn auszuhalten,  
annehmen diesen Abschied,  
diesen Schmerz des Sterbens.

Traurig nehmen wir Abschied von unserem langjährigen und sehr geschätzten Mitarbeiter

## **René Stauer**

25. Mai 1953 – 12. Juli 2015

der in unserer Erinnerung weiterleben wird. Wir verlieren mit ihm einen fleissigen und hilfsbereiten Mitarbeiter und einen aufrichtigen Kollegen.

Der Trauerfamilie entbieten wir unser tief empfundenes Beileid und wünschen viel Kraft und alles Gute.

Zentrum für Pflege und Betreuung Weinland, 8460 Marthalen

Die Abschiedsfeier findet am Dienstag, 21. Juli 2015, um 14.00 Uhr in der Abdankungskapelle im Friedhof Rosenberg Winterthur statt.